

Cristóbal Campos sufre la amputación definitiva de parte del pie derecho

El arquero fue sometido a una nueva intervención este viernes, en la clínica Bupa, en La Florida. Guillermo Lee, el presidente de San Antonio Unido, aseguró que no dejarán solo al futbolista.

Christian González

La condición de salud de Cristóbal Campos sufre un serio retroceso. El guardameta, quien se vio involucrado en un accidente de tránsito este lunes, evolucionaba de las lesiones que se le habían producido en el impacto. Sin embargo, en las últimas horas, su condición clínica empeoró.

Los esfuerzos médicos habían estado concentrados en salvarle el pie derecho, en el que había sufrido una amputación traumática. En principio, las múltiples cirugías a las que había sido sometido el jugador alimentaron la esperanza de mantener la extremidad, aún asumiendo que la rehabilitación demandaría un tiempo considerable. Sin embargo, en las últimas horas, la situación cambió considerablemente.

Este viernes, el guardameta, quien había sido trasladado a la clínica Bupa, en La Florida, recibió un nuevo mazo: los tratamientos a los que había sido sometido no dieron los resultados que se esperaban. En consecuencia, los médicos optaron por la determinación más drástica: la amputación definitiva de parte del pie derecho. “A Cristóbal le amputaron parte del pie derecho. Es lamentable, pero lo apoyare-



► Cristóbal Campos pasó de la U a San Antonio Unido, en el 2024.

“A Cristóbal le amputaron parte del pie derecho. Es lamentable, pero lo apoyaremos en todo lo que viene”.

GUILLERMO LEE
PRESIDENTE DE SAN ANTONIO UNIDO

mos en todo lo que viene”, dice Guillermo Lee, el presidente de San Antonio Unido. El mismo timonel, hace unos días, dejaba en claro la posición de la institución que lo recibió tras salir de Universidad de Chile. “El plantel está conmocionado, no se ha movido nadie de la posta. No nos ha dado la cabeza para evaluar una suspensión del partido, lo futbolístico pasó a segundo plano. Me han llamado desde ANFP, la

U, Colo Colo. La única preocupación es tener una evolución positiva de él. Preferiría bajar a Tercera División y que Cristóbal se recuperara antes que vivir esta situación”, dijo visiblemente emocionado.

Naturalmente, la información se manejó con extremo recelo, tanto por parte de los cercanos al jugador como del centro médico.

Desde el momento en que sufrió el choque, Campos fue sometido a ocho cirugías por profesionales médicos de distintas especialidades. La prioridad estaba puesta en privilegiar su salud, aunque también existía la esperanza de que recuperara la funcionalidad para retomar en algún momento su carrera deportiva. ●